

Protagonista



Navi Pillay

La próxima semana llegará en misión oficial al país la alta comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Navanethen Pillay, invitada por el Gobierno nacional.

Muy importante la presencia de tan destacada funcionaria de la ONU, quien podrá evaluar sobre el terreno lo que pasa en algunas regiones y así tener una base real para sus informes. Navi Pillay se reunirá con el presidente Santos, el vicepresidente Garzón, algunos ministros y altos dignatarios del Ejecutivo, el Fiscal General, el Procurador General y el Defensor del Pueblo. Se desplazará al Departamento del Cauca donde tendrá encuentro con campesinos, afrodescendientes e indígenas.

Durante su estancia en Colombia, la Alta Comisionada analizará temas relacionados con la lucha contra la impunidad, los derechos de las víctimas, la discriminación, los derechos de la mujer y la situación de los defensores de los derechos humanos.

Siempre es recomendable que enviados de organismos internacionales como en este caso la comisionada Pillay tengan una visión más objetiva de lo que ocurre en un país como Colombia donde se libra una lucha permanente contra diversos grupos al margen la ley -guerrilla y bandas criminales-, y la fuerza pública le toca enfrentar situaciones difíciles, como la reciente en el Catatumbo.